

BINMAS

Ajak Pelihara Kamtibmas, Kapolres Nganjuk Gelar Silaturahmi dengan Para Kades Jelang Pilkada

Achmad Sarjono - NGANJUK.BINMAS.ID

Jul 15, 2024 - 12:22



NGANJUK – Kapolres Nganjuk, AKBP Muhammad, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Pejabat Utama (PJU) dan Kapolsek jajaran bertemu dengan para Kepala Desa (Kades) se-Kabupaten Nganjuk.

Acara ini yang digelar di aula Sudhirajati Polres Nganjuk ini dalam rangka mempererat tali silaturahmi untuk memupuk jalinan sinergitas dalam memelihara keamanan dan ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut AKBP Muhammad meminta kepada para Kepala Desa untuk bersama – sama berkomitmen menjaga stabilitas dan memelihara keamanan dan ketertiban dengan memperkuat fungsi 3 pilar.

“Apa lagi sebentar lagi akan ada Pilkada serentak, jadi kami mengajak semua pihak untuk berkomitmen menjaga Nganjuk tetap kondusif,” ujar AKBP Muhammad, Senin (15/7).

Menurut Kapolres Nganjuk, Kamtibmas yang mantap dan terpelihara dapat menunjang suksesnya program pemerintah, terutama saat menghadapi Pemilu Kepala Daerah (Pilkada).

Kapolres Nganjuk juga mengimbau agar Masyarakat tidak mudah terpancing dengan isu-isu yang dapat memecah persatuan bangsa, terutama di tahun politik seperti saat ini.

“Walaupun berbeda pilihan, marilah kita sama-sama menciptakan situasi Kamtibmas yang tetap kondusif dengan Pemilu yang damai menuju Indonesia Emas,” tutur AKBP Muhammad.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Nganjuk juga menyerahkan piagam penghargaan dari Kapolda Jatim Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si, terkait pengelolaan dana hibah untuk Polres Nganjuk.

Penghargaan diserahkan kepada Pj Bupati Nganjuk yang diwakili Kepala PUPR Kabupaten Nganjuk Gunawan Widagdo.

Selain itu penghargaan dari Kapolda Jatim juga diberikan kepada ketua DPRD kabupaten Nganjuk Tatit Heru Tjahjono, S.Sos, Wakil Ketua DPRD 3 Jianto, S.H., Kepala BPN Nganjuk Yery Agung Nugroho, S.H., Kabagren Kopol Suharsono, S.H dan Kabag Logistik Polres Nganjuk 2023 AKP H. Ahmad Junaidi, S.H.

Sementara itu, Ketua DPRD Kabupaten Nganjuk Tatit Heru Tjahjono, S.Sos., mengatakan bahwa silaturahmi antara Kapolres Nganjuk dengan Kepala Desa se-Kabupaten Nganjuk ini merupakan langkah positif untuk memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Peran aktif para Kades dalam menjaga Kamtibmas sangat kami apresiasi. Kerja sama yang baik antara Polri dan pemerintah desa akan membawa dampak positif bagi masyarakat Nganjuk secara keseluruhan," ujar Tatit.

Turut hadir dalam acara tersebut seluruh unsur Forkopimda diantaranya Pj. Bupati Nganjuk, Dandim 0810/Nganjuk Letkol (Inf) Andi Sasmito S.I.P., Kajari Nganjuk Alamsyah, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Negeri Nganjuk Jamuji, S.H. (*)